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ATA Nº 12/22

No dia 13 de dezembro de 2022, reuniram-se os membros do Conselho Municipal de
Saúde e convidados no Plenarinho da Câmara Municipal de Vereadores de Campo Bom,
situado na Rua Lima e Silva, 68, Centro, para a reunião ordinária deste Conselho com a
seguinte pauta prévia: 1) Leitura e apreciação da ata; 2) Regimento Conferência Municipal
de Saúde; 3) Apresentação Hospital Lauro Reus; 4) Assuntos gerais. 1) O conselheiro
Sandro realiza a leitura da ata anterior que tem seu conteúdo aprovado. 2) Referente a
Conferência Municipal de Saúde o Regimento desta é analisado e aprovado. 3) A
conselheira Marri e a convidada Tamara, gerente administrativa do Hospital, realizam a
apresentação dos dados quantitativos do Hospital Lauro Réus referente aos 3 primeiros
meses de gestão. Esclarecem dúvidas quanto aos pacientes que após alta de internação
na UTI retornam para a cidade de origem, informando que é de responsabilidade destas o
transporte dos mesmos. Sobre a reforma geral do hospital, informam que também
contemplará a realocação do laboratório de análises clínicas e melhorias na recepção e
emergência. Quanto à procura excessiva pela emergência do Hospital, especialmente de
casos de menor gravidade, a conselheira explica que é uma questão cultural, presente
também em outras instituições da mesma gestora e que a forma de solução é a educação
junto a comunidade. O convidado Beto sugere que sejam apresentados dados financeiros
em outra oportunidade, assim como retornos da ouvidoria. 4) Assuntos gerais: A
conselheira Luana e a convidada Ana Clarissa, coordenadora da atenção básica, trazem
a informação de que diante de estudo de viabilidade será possível a contratação de
agentes de saúde para a unidade Paulista, que contemplará o bairro Metzler. Isso deverá
ocorrer após a conclusão da obra do Centro Vida, prevista para agosto de 2023, quando
as especialidades passarão a ser centralizadas neste serviço. O líder comunitário
Everaldo agradece o empenho do CMS e da SMS para esta conquista e se coloca à
disposição. O presidente Gabriel informa que o CREAS solicitou a indicação de um
conselheiro para integrar a Comissão Intersetorial para a Execução do Plano de
Atendimento Socioeducativo de Campo Bom, sendo a conselheira Marta escolhida pelo
plenário. O convidado Severino sugere que a prioridade da gestão seja sempre a atenção
básica, não apenas o Hospital.
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